



## ECONOMIE



# Une table ronde consacrée à la Responsabilité sociale des entreprises

La French tech Périgord Valley, dont le Département est partenaire, organise une table ronde consacrée au thème de l'innovation au service de la Responsabilité sociale des entreprises (RSE) jeudi 25 novembre de 14h à 17h au Pôle interconsulaire.

*Publié le 19 novembre 2021*

Une rencontre sur la thématique de l'innovation au service de la Responsabilité sociale des entreprises, c'est ce que propose la French Tech Périgord Valley, en partenariat avec la Chambre économique de la Dordogne jeudi 25 novembre de 14h à 17h au Pôle interconsulaire.

Dans cette première édition, les participants pourront écouter les témoignages d'experts publics/privés de la RSE et échanger avec des startups qui viendront présenter comment elles intègrent la démarche RSE dans leurs activités. Une table ronde est programmée à 14h, suivie de deux ateliers à 16h et 16h30.

Au cours de cet après-midi, il sera également question du numérique, abordé par le prisme de son rôle d'accélérateur de la RSE, notamment pour ce qui concerne les startups.